

UOH tituló a la primera generación de médicos cirujanos



ALFREDO BRAVO.
 FOTOS NICO CARRASCO

La primera generación de médicos y médicas de la Universidad de O'Higgins (UOH), recibió su titulación en una emotiva ceremonia llevada a cabo en el auditorio del Campus Rancagua, donde las autoridades universitarias hicieron entrega de los títulos a los 28 nuevos profesionales que dejan una huella imborrable en la historia académica de esta casa de estudios superiores de la capital regional. Fueron siete años de esfuerzo, dedicación y excelencia académica por parte de los estudiantes, quienes vieron materializado el fruto de tantos años de estudios, y que hoy estos jóvenes profesionales de la medicina, comparten su felicidad en compañía de sus padres, hermanos y familiares.

La ceremonia estuvo presidida por la rectora Fernanda Kri, quien al iniciar su discurso resaltó la relevancia que este acto tiene para la región y el país, por ser la primera generación

de médicos y médicas de la Universidad Estatal de O'Higgins.

Expresó, Kri que esta Universidad hoy cuenta con una acreditación avanzada, que en cuatro años ha formado a más de 700 profesionales, constituyéndose en una alternativa real para realizar estudios superiores para los jóvenes de la región y del país.

Recordó que el exrector de la UOH, Rafael Correa ha relatado en más de una ocasión y junto a otros de sus colegas, que era una locura comenzar con una carrera de tan alta complejidad.

"Hoy vemos que fue sin duda la decisión correcta y queremos agradecer a nuestros titulados, quienes hace siete años nos eligieron, teniendo en sus mentes más dudas que certezas", indicó.

Aprovechó la ocasión para anunciar una invaluable alianza con el Hospital Regional de Rancagua, para comenzar con los primeros programas de Especialidades médicas, lo que demuestra que, desde



La rectora de la UOH, Fernanda Kri agradeció a los nuevos titulados por haber escogido hace siete años esta casa de estudios y que hoy ven sus sueños hechos realidad.

sus primeros inicios, esta casa de estudios ha tenido la responsabilidad de desarrollar una institución de educación superior que brinde excelencia en la formación de los y las jóvenes de la región y el país. La directora de la Escuela de Salud de la casa de estudios, Estefanía González en un emotivo discurso, enfocado en los nuevos profesionales, afirmó que "han demostrado una adaptabilidad y resiliencia impresionante. Lograron potenciar todas aquellas habilidades para poder empoderar y desarrollar competencias para adaptarse a los distintos escenarios de salud".

continúa



Nuevos 28 profesionales de la medicina egresaron de esta casa de estudios, quienes recibieron su titulación de manos de las autoridades universitarias.

Estefanía González, directora de la Escuela de Salud, resaltó la impresionante adaptabilidad y resiliencia de los nuevos profesionales.

Fecha: 12-02-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: UOH tituló a la primera generación de médicos cirujanos

Pág.: 13
 Cm2: 717,5
 VPE: \$ 1.135.862

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

El primero grupo de nuevos médicos cirujanos de la UOH que recibió su titulación.



Para el jefe de carrera de Medicina, Mario Torres, la primera generación de titulados "nos llena de orgullo, ya que son parte de la historia de nuestra Universidad, una institución pública con un enfoque regional, con un público muy potente, con una conciencia social que está muy bien reflejada en estos 28 médicos y médicas. Estamos seguros que serán un aporte constante para la salud del país".

Un mensaje a los nuevos titulados fue presentado a través de un video de la ex presidenta de Chile, Michelle Bachelet y del Senador y presidente de la Comisión de Salud del Senado, Juan Luis Castro, quienes expresaron palabras de felicitaciones a los hoy convertidos en médicos y médicas de la República.

Una actuación impecable del violinista Felipe Gutiérrez, quien interpretó dos temas dedicados a los titulados, familiares y público que llenó los espacios de este hermoso auditorio. Luego de la entrega de títulos por parte de las autoridades de la UOH, se hizo entrega de Premio a la Excelencia Académica, re-



cayendo en el Dr. Edgardo Pacheco; mientras que el Premio Sello UOH, otorgado por sus compañeros de carrera, fue compartido entre el doctor y doctora Edgardo Pacheco y Valentina Droguett.

El discurso final estuvo a cargo de Valentina Droguett y José Miguel Sotomayor, quienes enfatizaron la importancia de la responsabilidad social de los médicos y el papel fundamental que desempeñan en el bienestar de la sociedad. Además, se reconoció el compromiso de la UOH con la investigación médica y la innovación, instando a los nuevos profesionales a contribuir al avance de la ciencia médica y la mejora continua de la atención sanitaria.

DE ALUMNOS A MÉDICOS

Uno de los nuevos médicos cirujanos, Joaquín Bastias dijo que ser parte de la nueva generación fue un gran desafío, donde la principio tuvieron algunos obstáculos que fueron sorteando en conjunto entre los directivos de la Escuela de Medicina y alumnos, para poder llegar hasta el día de hoy. "A todos nos costó de entrar a una Universidad nueva, fue una apuesta, pero terminó siendo la correcta", expresó el feliz nuevo médico cirujano.

Otra de la nueva generación de médicas de la UOH, es Paulina Valenzuela, que dijo fue un gran desafío el querer ser los primeros de la región y un salto a ciegas, pero que hoy están

muy felices de lo que han logrado. "Para estudiar medicina no se necesita ser un ser brillante, sino un aguante de una carrera de siete años, en la que uno sacrifica cosas, sobre todo tiempo y ser un poco organizado", fue el mensaje que envió la nueva profesional de la medicina. Los primeros médicos egresados de la UOH quedaron sellado en la historia de esta casa de estudios, siendo ellos: Beatriz Maza Valenzuela, Camila Adriana Jiménez Becerra, Cristian Andrés Espinoza González.

Otros siete nuevos médicos y médicas recibieron su título.



Un segundo grupo recibió su título de médicos de la UOH.